
205 m²

Réf. V1342MGS

1 680 000 €

Mouans-Sartoux
Maison à vendre (06370)
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Dans  le  célèbre  domaine  de  Castellaras  le  Vieux,  villa  d'architecture

Couëlle  de 205 m2 sur  un terrain  en restanques d'environ 540 m2.La

villa  très  lumineuse  offre  un  bel  espace  de  vie  avec  cuisine  et  séjour

ouvert  sur  une  magnifique  terrasse,  3  chambres  en  suite,  un

bureau.Idéalement située entre Mougins et Valbonne, dans le domaine

sécurisé  et  privé  de  Castellaras  le  Vieux  avec  4  courts  de  tennis,  2

piscines,  une  aire  de  jeux  pour  enfants  et  un  restaurant  privé  au

château médiéval avec une vue incroyable sur les montagnes et la mer.

Come  and  discover  this  property  of  approximately  205  m2  designed  by  the

renowned architect Jacques COUELLEAccommodation consisting of an entrance, a

bedroom  with  bathroom  and  shower,  2  independent  rooms,  a  linen  room  and  a

toilet.On  the  main  level:  a  living/dining  room  with  fireplace,  a  fitted  kitchen,  all

opening onto a large terrace on the north-east side and garden on the south-west

side, a spacious master bedroom with bathroom/shower and toilet and a dressing

room  .On  the  1st  floor:  a  mezzanine  area  also  serving  a  bedroom  with  shower

room.Charming garden of approximately 540 m2 planted ...

JOHN TAYLOR MOUGINS

426 avenue Saint-Basile - 06250 MOUGINS
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